

水桜だより



かどましりつすいおうしょうがっこう
門真市立水桜小学校
校長 三村 泰久
令和6年(2024年)12月2日発行

SUIO
12月号

■アウトプットデイありがとうございました

11月29日(金)のアウトプットデイにはたくさんの保護者の方々・地域の方々にご参加いただき、本当にありがとうございました。子どもたちは、普段は話をする機会が少ない方々から、たくさんのフィードバックをいただきとても嬉しそうで、なにより自信にもなった様子でした。

普段の参観や行事と違い、自分の保護者以外の方とやり取りすることは、子どもたちにとって貴重な経験です。自分の頑張った取組に反応してもらえたり、その内容を会話としてやり取りして深めることは、どんな学習より子どもに力を付け、やる気を起こさせると感じました。もうひとつ驚いたことは、子どもたち自身が積極的に各ブースで話を聞き、質問したり、フィードバックをしている姿でした。アウトプットするほうもフィードバックするほうも心地よさがあり、互いの成長を促す時間となりました。本校の目指す「探究的な学び」は、地域や異学年など多様な人たちとのつながりによって、より効果的に身につくのだということを感じました。今回の取組を一回だけのものとせず、水桜小学校の特色ある学びとしてこれからも進めていきます。



来校していただいた方にお配りしたパンフレットの表紙に二次元コードがありますので、そちらから今回の感想を書き込んでいただければ幸いです。その内容をあらためて子どもたちや教職員にフィードバックしたいと思います。今後とも皆様のご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

■個人懇談会

12月2日(月)～6日(金)の日程で個人懇談会を行います。お忙しい中ですがどうぞよろしくお願い致します。学校での生活の様子や学習の状況など、短い時間ではありますがご家庭の様子も含めて情報交換させていただければと思います。スリッパと名札の持参をお願いします。また期間中の校舎内はかなり寒くなります。防寒および感染対策を万全の上でご来校いただきますようお願いいたします。



■児童集会での話

先日の児童集会で、私から子どもたちいくつか話をしました。ひとつは「あいさつ」。朝の校門で自分から元気な声で「おはようございます!」と言える子が増えました。通学路で立哨して下さる民生委員さんや地域の方々、旗持ちの方、通学に付き添って下さる保護者、学校での来客・・・どんな人にもあいさつできると嬉しいと伝えました。街中では不審者の情報等もあるので、本当に難しい世の中ですが、あいさつは大切にしたいです。

もうひとつは登下校の話。何度も子どもたちに話していますが、自らの安全のために、集合時刻を守り、交通ルールやマナーを守って登下校するよう話しました。ご家庭での指導をお願いいたします。

そして最後にいじめや差別についての話をしました。けんかやトラブルは学校生活の中ではもちろん起こります。学校は子どもたちが人生で初めて所属する大規模なコミュニティであり、学校生活は大切な社会勉強でもあります。しかし、その中でも人の心に一生の傷を残す「いじめ」は決してあってはならないことです。さらにその中で性別や障がい、人種、ルーツの違いなど、その人の個性や人格を否定するような言動は許されるものではないという話をしました。違いを認め合う多様性が叫ばれる時代に子どもたちがお互いを尊重し、共に生きていく世の中になってほしいというのが心からの願いです。



■お願い

年末年始は交通事故が多発します。冬になり日が暮れる時間も早いため、夕方ごろの事故が多いそうです。ご家庭でもお子さんに注意喚起をお願いします。

また、ウイルス性の疾病も流行の兆しがあります。全国的にはこの時期はマイコプラズマなど、1～2月あたりにはインフルエンザが流行りだすといった報道もされています。お子さんの体調管理をお願いするとともに、日頃の生活習慣について、あらためてお子さんと一緒にお話しいただくなど、ご家庭での指導をよろしくお願い致します。

12月	
1日	
2月	個人懇談 13:30下校 SNS出前授業 (5.6年)
3火	個人懇談 13:30下校
4水	個人懇談 13:30下校
5木	個人懇談 13:30下校
6金	個人懇談予備 通常時間割 四中見学 (6年)
7土	
8日	
9月	
10火	平和報告集会
11水	校外学習 (5-2)
12木	
13金	校外学習 (5-1)
14土	ワイワイパーティー チュギモイム
15日	
16月	ようこそ先輩 (中学生訪問)
17火	
18水	児童集会
19木	大掃除
20金	
21土	
22日	
23月	給食終了
24火	終業式 11:30下校
25水	
26木	
27金	
28土	
29日	
30月	
31火	
始業式 1月8日(水)	

冬休み
一月七日まで

※個人懇談期間中(2～5日)は13:30下校となります。児童クラブは通常通り開設されます。